

Die Stadtverwaltung begrüßt den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen ausdrücklich, weist aber darauf hin, dass für ein solches Förderprogramm Modalitäten für die Beantragung von Fördermitteln für Photovoltaik-Anlagen identifiziert und in einem Regelwerk festgehalten werden müssen. Aus diesem Grund schlägt die Stadtverwaltung vor, einen Arbeitskreis zu errichten, welcher sich der Identifizierung von Antragsmodalitäten für Wipperfürther BürgerInnen annimmt und diese dem KUNA anschließend zum Beschluss vorlegt.